

Visites de Mgr Emard

Les malades et les pauvres, nous tenons à le dire, n'ont point été oubliés dans ces jours d'allégresse générale. Aux malades, Monseigneur réservait, des vendredi matin, sa première visite, et rien n'était touchant comme de voir la joie de ceux qui, n'ayant pu assister au sacre de leur évêque, avaient la consolation de recevoir de sa bouche des paroles d'encouragement et de consolation.

Partout on s'était ingénié à décorer les chambres des malades de fleurs et de tapis, pour donner à la souffrance l'illusion du bien-être.

Les pauvres ont aussi participé au banquet : dès le soir même et le lendemain, les sœurs de la Providence distribuaient aux familles malheureuses des pièces de viande et des gâteaux. Aussi, tous ont béni l'arrivée de leur évêque, dont ils apprenaient à connaître le cœur compatissant.

La ville de Valleyfield n'oubliera point ces fêtes si religieuses et si touchantes : elle aimera à en conserver pieusement le souvenir, et de leur côté, les nombreux visiteurs qu'elle a si bien reçus garderont la meilleure impression de cette cité dont ils ont constaté la remarquable vitalité, et pour la prospérité de laquelle ils font les vœux les plus sincères.

Au premier évêque de Valleyfield, la *Semaine Religieuse* tient à répéter les paroles si expressives de la liturgie : *Ad multos annos!*
